



Universität Stuttgart

Pressespiegel vom 13.06.2007

Pressestelle, Keplerstraße 7, 70174 Stuttgart
Tel. 0711/685-82297, -82122, -82176, -82155, - 82211
Fax 0711/685-8 2188
e-mail: presse@uni-stuttgart.de
www.uni-stuttgart.de

Uni aktuell

St. N. 13.6.

Schülerstudium Mathematik

Mathematisch begabte Schülerinnen und Schüler, die ein natur- oder ingenieurwissenschaftliches Studium anstreben, können sich an der Universität Stuttgart für das erstmals angebotene Schülerstudium Mathematik bewerben. Dabei können Gymnasiasten ab Klasse 11 schon vor dem Studienstart Teile der universitären Mathematikausbildung absolvieren und Leistungsnachweise für das Studium erwerben und so das spätere Studium straffen. Der Kurs für das Schülerstudium, der mindestens neun Monate dauern wird, startet im September. Weitere Informationen zur Bewerbung im Internet unter www.mathematik.uni-stuttgart.de/studium/schuelerzirkel/Schuelerstudium. Bewerbungsschluss ist am 29. Juni.

Dialog der Generationen

Außergewöhnliche und alltägliche Lebensgeschichten von „ganz normalen“ Menschen, von Prominenten, von Jung und Alt präsentieren Studierende der Hochschule der Medien im Projekt Comedia am Dienstag, 19. Juni, um 18 Uhr in der Nobelstraße 10. Als prominente Gäste werden der ehemalige Mercedes-Chef Jürgen Hubbert, die Vorsitzende der Breuninger-Stiftung Helga Breuninger, die Künstlerin Richild von Holtzbrinck und Arbeitgeberpräsident Dieter Hundt im Dialog der Generationen über Erlebnisse und Erfahrungen aus ihrem Leben berichten.

rom

STZ 13/6 Astronauten zu Gast an der Universität

Die Uni Stuttgart begrüßt am Mittwoch, 20. Juni, im Rahmen der Vorlesungsreihe „Raumfahrt aus Leidenschaft“ den deutschen Esa-Astronauten Thomas Reiter und vier seiner Kollegen. Die fünf Raumfahrer werden vom Leben und Arbeiten auf der Internationalen Raumstation ISS und von ihren Forschungen berichten und einen Ausblick auf bevorstehende Aktivitäten geben.

Zusammen mit seinen amerikanischen Kollegen Jeffrey Williams und Michael Lopez-Alegria sowie den Russen Pawel Winogradow und Mikhail Tyurin ist Reiter Mitte Dezember 2006 von einer erfolgreichen Mission zur ISS zurückgekehrt. Als erster europäischer Astronaut arbeitete der Deutsche dort ein halbes Jahr lang an Bord. Reiter war am 7. Dezember 2006 in einer nicht ganz störungsfreien Übertragung an die Uni Stuttgart live aus dem All zugeschaltet. Am 22. Dezember 2006 kehrte er mit dem Spaceshuttle Discovery auf die Erde zurück.

Durch die öffentliche Veranstaltung führt Professor Ernst Messerschmidt vom Institut für Raumfahrtssysteme der Uni Stuttgart (IRS). Sie ist Teil der Vorlesungsreihe „Raumfahrt aus Leidenschaft“ und findet am Mittwoch, 20. Juni, um 11.30 Uhr im Hörsaal 53.01, Campus Vaihingen, statt.

ams

STZ 13/6 Anklage im Literaturhaus

„J'accuse!“ („Ich klage an“) hat die Schriftstellerin, Soziologin und ehemalige Kulturministerin von Mali, Aminata Traoré, ihren Vortrag am Donnerstag, 14. Juni, um 20 Uhr im Literaturhaus überschrieben. Sie bezieht die berühmte Anklage des Schriftstellers Émile Zola auf die Situation in Afrika. Ihr Gesprächspartner in der Breitscheidstraße 4 ist der Schriftsteller Hans Pleschinski. Die Moderation übernimmt Françoise Joly, Romanistin an der Universität Stuttgart.